
平成３０年度　利用者満足度調査
熱田区障害者基幹相談支援センター　　　 サンプル数　17

利用者属性

ハートウォーミング、ハートランド森、大学 職員さんが利用者の目せんで話を聞いてくれるところ。



自由意見への回答

訪問も希望します。

基幹相談支援センターでは訪問相談も行っております。訪問をご希望される

場合はお気軽ご相談ください。

専門の方とお話しが出来て私自身が楽になりました。ありがとうございました。

これからもご期待に沿えるような支援を心がけてまいります。今後とも

よろしくお願いいたします。

どんなことでも相談にのっていただいてありがとうございます。まずに娘の

気持ちをだいじに考えて仕事の方向性に進んで行けたらいいと思っています。

これからもご期待に添えるような支援を心がけてまいります。今後とも

よろしくお願いいたします。

お世話になります。

これからもご期待に沿えるような支援を心がけてまいります。今後とも

よろしくお願いいたします。

とても対応がよかったと想います。とても感じが良かったです

これからもご期待に沿えるような支援を心がけてまいります。今後と

もよろしくお願いいたします。

以前担当者会議で、相談員さんが、発言できない自分を、サポートしてくれ

ました。これからも、気になっていること、不安なことを相談できれば

良いと思います。熱田区に住んでまだ間もないですがこれからもよろしく

お願いします。

ご期待に発言のためのお力になれたとのご意見、ありがとうございます。これ

からも沿えるような支援を心掛けてまいります。今後ともよろしくお願いします。
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